

Forums pour les consommateurs

# Cocaine dépendance... j'arrête la conso la semaine

Par Profil supprimé Posté le 07/06/2021 à 08h58

Bonjour, j'ai commencé la C comme tt le monde ac des potes y'a 2 ans... ça ne m'a jms vraiment intéressée car je préférais là MD... peu à peu à force de prise j'ai commencé à kiffer et j'ai commencé à en acheter et à en prendre seule, mais le but premier c'était pour maigrir... ça coupe l'appétit c'est génial! Sauf que là après 3 ou 4000€ en même pas un an ce n'est plus possible (et pour la santé aussi mais le fait de priver ma famille de 3 enfants à cause de ça c'est plus possible)

J'ai pas décidé d'arrêter mais de diminuer... aujourd'hui mon dealer n'en a pas, je ne vais pas demander à mon autre dealeur... je prend sur moi... ça fait 10 mois que je suis vraiment accroc... ma dernière prise date de vendredi soir..., et bon à part un regain d'appétit et une grosse fatigue on dirait que psychologiquement ça va... sauf que mon cerveau y pense à cq minute... je désire diminuer et n'en prendre que le soir pour éviter de manger et le week-end... quelqu'un a t il pu diminuer son addiction comme cela?

Merci de vos retours

## 2 réponses

---

Crackhead - 07/06/2021 à 19h44

Bonjour j'ai le même problème mais moi c'est le crack ça le rends fou je dépense toute ma tunes dedans putain j'en ai Marre

Profil supprimé - 24/08/2021 à 22h48

Je suis marié et je vis avec ma femme et mes 3 enfants, je consomme en cachette depuis 3 ans, c'est interminable, je veux m'en débarrasser et j'écris ici pour prendre date auprès des autres. Je viens de faire un tableau de 100 jours et je cocherai les cases dès demain. Le combat commence. Courage